

Engagement ausgezeichnet

Innovationspreis fürs Freiwilligen-Zentrum

Bereits zum zweiten Mal hat das Freiwilligen-Zentrum Augsburg einen Innovationspreis in Höhe von 3000 Euro erhalten. Unter dem Motto „Jugend @ Engagement“ vergab die Bundesarbeitsgemeinschaft der Freiwilligenagenturen (bagfa) insgesamt 13 000 Euro Preisgeld für besonders innovative Projekte. Das Freiwilligen-Zentrum konnte mit den Projekten „Change in“, „Sich engagieren lernen“, „Tu was du kannst“ und „Jugendfreiwilligendienste“ ein überzeugendes Gesamtkonzept im Bereich des Jugendengagements vorlegen. Leiter Wolfgang Krell nahm denn auch den Hauptpreis mit einigen aktiven Jugendlichen im Rahmen einer Fachtagung in Hamburg entgegen. Das Geld werde in jedem Fall Jugendprojekten zugutekommen, sagte er. (bau)